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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
Oberstufenzuordnung der Oberschule an der Hermannsburg 
 
 
Wir fragen den Senat:  
 
1. Aus welchen Gründen forciert der Senat in Bezug auf die Oberstufenzuordnung 

der Oberschule an der Hermannsburg einen Wechsel von der Oberschule am 
Leibnizplatz hin zum Alexander von Humboldt-Gymnasium? 
 

2. Welche Rückmeldungen liegen dem Senat bezüglich derartiger Pläne aus dem 
Stadtteil, etwa vom Beirat, den Schulleitungen oder Elternvertretern vor und inwieweit 
sind diese in der Entscheidungsfindung des Senats berücksichtigt worden? 
 

3. Wie bewertet der Senat den Vorschlag, die bestehende Zuordnung der Oberschule 
an der Hermannsburg zur gymnasialen Oberstufe der Oberschule am Leibnizplatz, 
auch auf Grund der andauernden Bautätigkeit an der Hermannsburg, zumindest für 
weitere fünf Jahre bestehen zu lassen? 

 
 
 

Yvonne Averwerser, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 
 
 


